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Ⅱ 出席者 ５０名

Ⅲ １０月教授会議事要録について （資料１）

Ⅳ 報告事項

1 全学事項

（１） （資料２）

（２） （資料３）

（３） （資料４）

（４） （資料５）

（５） （資料６）

（６） （資料７）

（７） （資料８）

（８） （資料９）

（９） （資料10）

法学研究科・法学部教授会議事要録

日　　時　　平成２９年１１月８日（水）　１３：３０～１５:１４

研究科長から、平成２９年度総合防災訓練の実施について報告があった。

指定国立大学法人への指定に向けた取組について

平成２９年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び
受入学生数について

平成２９年度総合防災訓練の実施について

東日本大震災により被災した者に係る一橋大学大学院の検定料の免除に関する
特例規則を廃止する規則の制定について

平成２９年度科研費配分結果について

平成２９年度（秋冬学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及
び受入学生数について

パリ第１大学パンテオン－ソルボンヌとの大学間交流協定（学術・学生）の締
結について（更新）

原案のとおり承認された。

研究科長から、指定国立大学法人への指定に向けた取組について報告があった。

研究科長から、東日本大震災により被災した者に係る一橋大学大学院の検定料の免除に関する
特例規則を廃止する規則の制定について報告があった。

研究科長から、平成２９年度科研費配分結果について報告があった。

研究科長から、平成２９年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく派遣及び
受入学生数について報告があった。

研究科長から、平成２９年度（秋冬学期）お茶の水女子大学との単位互換制度に基づく派遣及
び受入学生数について報告があった。

研究科長から、パリ第１大学パンテオン－ソルボンヌとの大学間交流協定（学術・学生）の締
結について（更新）報告があった。

研究科長から、東京医科歯科大学と一橋大学との間における大学院学生の教育研究交流に関す
る協定書に基づく覚書の締結について報告の後、意見聴取を行った。

平成３０年度学年暦の見直しについて（意見聴取）

東京医科歯科大学と一橋大学との間における大学院学生の教育研究交流に関す
る協定書に基づく覚書の締結について（意見聴取）

研究科長から、平成３０年度学年暦の見直しについて報告の後、意見聴取を行った。
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（10） （資料11）

（11） （資料12）

（12） （回収資料）

（13） （資料13）

（14） （資料14）

（15） （資料15）

２

（１） （回覧資料）

３ 法学研究科事項

（１） 平成３０年度以降の法学研究科の運営体制について （資料16）

（２） 次期研究科長及び教育研究評議員の選出について

（３） 法科大学院・学部改革について （資料17）

（４） 法学研究科選書について

（５） 寄附金の受入について （資料18）

（６） （資料19）

（７） 平成３０年度科研費への応募について

研究科長から、過半数代表者の選出について報告があった。

過半数代表者の選出について

平成３０年度大学院学生募集要項について（ビジネスロー専攻）

研究科長から、平成３０年度大学入試センター試験の監督者説明会の開催について報告があっ
た。

平成３０年度大学入試センター試験の監督者説明会の開催について

研究科長から、一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について報告があった。

研究科長から、平成３０年度以降の法学研究科の運営体制について報告があった。

研究科長から、次期研究科長及び教育研究評議員の選出について報告があった。

研究科長から、法科大学院・学部改革について報告があった。

研究科長から、法学研究科選書について、平成３０年度出版助成配分が決定した旨、報告が
あった。

研究科長から、寄附金の受入決定について報告があった。

研究科長から、ブックトーク２０１７の開催について報告があった。

一橋祭期間中の自動車等の構内乗り入れ規制の実施について

他部所事項

研究科長から、平成２９年度キャンパス・ハラスメント防止研修について報告があった。

研究科長から、ハラスメント相談の現状について報告があった。

研究科長から、平成３０年度大学院学生募集要項について（経営管理研究科）報告があった。

平成２９年度キャンパス・ハラスメント防止研修について

ハラスメント相談の現状について

ブックトーク２０１７の開催について

平成３０年度大学院学生募集要項について（経営管理研究科）

研究科長から、平成３０年度大学院学生募集要項について（ビジネスロー専攻）報告があっ
た。

研究科長から、平成３０年度科研費への応募について報告があった。
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（８） 加算プログラム報告書のヒアリングについて （資料20）

（９） 平成３０年度転学部実施要項について （資料21）

（10） 各種委員会報告

（11） その他

Ⅴ 審議事項

1 法学研究科事項

（１） 教員の割愛について

（２） 客員研究員の受け入れについて （資料22）

（３） 学部聴講生制度の変更案について （資料23）

（４） 平成２９年度春夏学期全学共通教育科目の成績訂正について （資料24）

（５） 派遣留学に係る単位互換認定について （資料25）

（６） 法学部学生の指導教員変更について （資料26）

（７） 平成３０年度レアプラン（学部・大学院）について （資料27）

（８） 大学院生の休学について （資料28）

（９） その他

大学院教育専門委員から、大学院生の休学について説明があり、了承された。

１）ジャーナル編集委員から、締切を過ぎているが、ジャーナルに執筆予定があれば連絡をい
ただきたい旨の報告があった。

研究科長から、法務省法務総合研究所国際協力部が、８月に国際法務総合センターが設置さ
れ、大阪から昭島に移転したことについて報告があった。

２）国際交流科目委員から、ＨＧＰに開放する科目を増やす方向で検討いただきたい旨の報告
があった。

学士課程専門委員から、学部聴講生制度の変更案について説明があり、了承された。

学士課程専門委員から、平成２９年度春夏学期全学共通教育科目の成績訂正について説明があ
り、了承された。

学士課程専門委員から、派遣留学に係る単位互換認定について説明があり、了承された。

学士課程専門委員から、法学部学生の指導教員変更について説明があり、了承された。

学士課程専門委員及び大学院教育専門委員から、平成３０年度レアプラン（学部・大学院）に
ついて説明があり、了承された。

研究科長から、１２月の教授会の開催日程について、１２月１３日（水）に開催する旨報
告があった。

担当教員から、客員研究員の受け入れについて説明があり、了承された。

法科大学院長から、加算プログラム報告書のヒアリングについて報告があった。

学士課程専門委員から、平成３０年度転学部実施要項について報告があった。

研究科長から、教員の割愛について説明があり、了承された。
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